

Indignación: Lo mejor está por venir

Vicente Brunetti



Haciendo un balance de las informaciones provenientes de Medios ejercidos por la Ciudadanía, de los No Comerciales y las divulgadas por la Prensa Comercial, se visualizan cuatro aspectos:

1. El descalabro del Sistema Capitalista en esta fase Tardía, lo muestra en un laberinto en el que resaltan sus aspectos más sórdidos y demenciales. Tras haber pretendido ser "el único Sistema natural", en realidad aparece como la ruta más segura para el abismo final.

2. En respuesta a esta fase de colapso demencial, la ciudadanía ejerce el Derecho Humano de hacer política (preocuparse en proteger el Bien Común) en los sitios públicos en los que emerge la oleada de indignación ciudadana y repudio hacia la clase política (que es la que menos "clase" posee);

3. La única reacción habitual de las y los personeros que fungen como "autoridades" ejecutoras en este Capitalismo Tardío **es la violencia y la brutalidad** personificadas en una policía que fue entrenada, preparada y equipada para instalar el temor, el terror y la mansedumbre en la ciudadanía indefensa.

4. La mensajería proveniente de la Prensa Comercial, busca focalizar un escenario que reitera la política que va del temor a la exaltación, como marco operativo de todo regimen fascista.

4.1. La siembra de temor está operada desde:

4.1.1. **La violencia estructural del propio sistema**, con la financiación a delincuentes, como p.e., a la Banca Fraudulenta y, al mismo tiempo, creando desempleo, desmantelando los servicios públicos de atención a la salud de la ciudadanía y a la educación pública, al acelerar la privatización de estas áreas en manos de corporaciones de empresarios fascistas.

4.1.2. Pero también **con la violencia física** ejercida por las "fuerzas del orden" – la policía– en contra de la ciudadanía indefensa.

4.2. **El Sistema sigue elaborando su versión de la historia**, con mercenarios y amanuenses. P.e., el "Diccionario" en el que exalta al tirano **Franco**. En Paraguay, ocurre lo mismo. La Entidad Binacional Yacyreta editó una agenda en la que evoca con indulgencia, al tirano y genocida Alfredo Stroessner. La Comisión Nacional del Bicentenario, pagó a varios delincuentes la elaboración de discursos oficiales sobre la "justicia"... Y financió a videastas con estética fascista, como **Bruno Masi**, la elaboración de videos en los que expresan su clamor por la dictadura y el belicismo. Un pasquín que pretende plasmar parte de la historia fue encargado a **César Ávalos** (h), mercenario que trabajó a sueldo para intentar "lavar la imagen" de un narcotraficante...

4.3. En este escenario caótico de alcance planetario, está en marcha la re-significación de determinados vocablos, que pretende desarmar las vías de respuesta útil de la ciudadanía, para reconvertir las acciones que le permitan un mejor presente y un futuro más digno.

4.4. El Sistema clama a los cuatro vientos, por ejemplo, que el señor **Dominique Strauss-Kahn** es socialista. Y que el gobierno del señor **José Luís Rodríguez Zapatero**, es socialista... El Partido Socialista de Francia que pretendía impulsar a **Strauss-Kahn** como presidenciable, necesita ir al psiquiatra. O al kindergarten. O a ambos, porque con su decisión muestra una confusión de identidad bestial. Y algo debe hacer y con urgencia, para abandonar la ridiculez y el bochorno, y seguir siendo creíble.

4.5. Ser socialista, por definición y naturaleza, impide que una persona se ponga al frente del FMI para ejercer el Capitalismo del Desastre, tal como lo hizo **Strauss-Kahn**... (para no hablar de su machismo enfermo e impresentable). Así también, no basta que el gobierno de **Rodríguez Zapatero** se defina como socialista, cuando en la práctica se puso y sigue a las órdenes de la Banca Delincuente, cumpliendo las más desastrosas medidas en contra de la ciudadanía. Si todo esto fuera posible, bastaría que un asno, en un momento dado, exclame "soy un bello unicornio" y, en consecuencia, creamos que dicho asno es un unicornio. Y, aunque algún asno pueda exclamar "soy un bello unicornio", seguirá siendo un asno. Y no sólo porque los unicornios no existen...

4.6. Todas las personas responsables del descalabro capitalista, desde septiembre del 2008, fueron beneficiadas para ocultar sus fraudes, con dinero proveniente de fondos públicos. Mientras, en los países capitalistas, los sistemas de pensiones se utilizan para alimentar la ruleta capitalista que hace más ricos a los ricos, y más pobres a los pobres. Entre tanto, en los centros de salud, no hay jeringas, ni algodón ni aspirinas... Y en las escuelas públicas, los techos se derrumban sobre el estudiantado, el sector docente no se actualiza, y la consecuencia es que, de la condición de "educación pobre", se materializa en la práctica una "pobre educación".

4.7. Todas las personas responsables del delito de corrupción y abierto saqueo del dinero público, siguen en funciones. O han sido premiadas con algún ascenso. O pasaron a un discreto segundo plano. Pero, todas, siguen cobrando sus haberes. Y ninguna está en la cárcel. En Paraguay, un atorrante que manoteó US\$ 125.000 de la Entidad Binacional Yacyretá, reconoció su culpa y prometió devolver el dinero malhabido "en cuotas" (sic), y ahora figura como asesor de la Comisión del Bicentenario. Otro, **Aníbal Orué Pozzo**, que violó la Constitución Nacional al cobrar indebidamente dos elevados sueldos públicos (en 14 meses, US\$ 220.000) sigue dentro del entramado de personeros impresentables en los recovecos de la burocracia estatal.

5. La ciudadanía tiene las prerrogativas para ejercer un repudio de largo alcance hacia todas y todos estos impresentables: por ejemplo, si estos ladrones y corruptos osan aparecer en sitios públicos (tiendas, bares, actos, plazas...), abandonar de inmediato el sitio, dejándolos huérfanos de compañía y contención colectiva alguna.

6. El Capitalismo Tardío se ve mal y huele peor. Sus ejecutores, las y los impresentables que son sus operadores y mercenarios, también.

Por eso, creo firmemente que **lo mejor, está por venir.**

